



# 後期生徒会が始動！



粉雪が舞い散る寒空のもと、後期生徒会が中心となって初の挨拶運動が行われました。初めは緊張の様子が伝わって来ましたが、どの生徒も生徒会役員としての自覚を持ち、大きな声で挨拶をしていました。今後もそれぞれの場において、演説会で話した公約の実現に努力するとともに、全校生徒の模範となる行動を期待します。まずは、生徒総会の議案書準備を進めて下さい。

## 心を耕す「道徳授業」を目指して

道徳の授業力向上を目的とする「道徳指導研修会」が本校を会場として行われました。町内の小中学校から参加した13名の先生方に、2年2組の道徳授業を公開しました。教材名は「足袋の季節」という中学校では定番の教材で、「よりよく生きる」ことを指導する内容でした。昭和初期の話で、「足袋」「ゴム長」「十銭玉」などの生徒には聞き慣れない用語や時代背景があり難しい面もありましたが、主人公の心の弱さに共感しながら、より良く生きるために成すべきことは何かを真剣に考え、発言していました。また、何度も意見を交流する場面が設けられ、多様な見方や考え方に触れることができたように感じました。研修会ではタブレットを活用した授業も紹介され、道徳の授業も変わってきていることを実感させられました。



### ①学校評価アンケート

例年この時期に実施しております「学校まなびフェスト」に関する保護者アンケートを、今年もオンラインで実施します。

近日中に学校連絡メールでご案内いたしますので、12月中をめぐりご回答願います。

ご協力の  
お願い！



### ②冬期間の送迎

積雪により自転車通学ができなくなるこの時期は、自家用車での送迎が増加します。登校時の安全確保のため、校地内への乗り入れや学校近辺での路上停車はお控えください。健康のためにも、できるだけ遠くで降ろし、歩いて登校するようお願いいたします。